



N° 40

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LE MARDI 22 JUIN 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Thomas Wainman-Wood au poste de haut-commissaire du Canada à Chypre. M. Wainman-Wood, qui est actuellement chef de la Division du désarmement au ministère des Affaires extérieures, succède à M. A.J. Andrew.

M. Wainman-Wood, qui est né à Halifax le 19 novembre 1922, a fait ses études à l'Université McGill. Il est entré dans la Réserve volontaire de la Marine royale du Canada en 1942 et a servi dans l'ouest et le nord de l'Atlantique. En juin 1945, M. Wainman-Wood est entré au ministère des Affaires extérieures. Il a été affecté aux missions diplomatiques du Canada à La Havane (de 1946 à 1948) et à Helsinki (de 1952 à 1955). Il a suivi les cours du Collège national de la défense à Kingston en 1955-1956, et a été détaché l'année suivante auprès du cabinet du premier ministre. Nommé premier secrétaire à Varsovie en 1957, M. Wainman-Wood a exercé les fonctions de chargé d'affaires de cette mission de 1958 à 1959. Il a été premier secrétaire, puis conseiller de l'ambassade du Canada à Paris avant de rentrer à Ottawa, en 1963.

M. Wainman-Wood est marié. Il a trois enfants.